

Checkliste für EU Kunden, Dokumentenpflicht

Aufgrund gestiegener Dokumentenpflicht verlangt das deutsche Finanzamt ab sofort bei Exporten in EU-Mitgliedsstaaten folgende Unterlagen und Informationen von uns.

1. Vollständige und exakte Firmenanschrift, Telefonnummer, Faxnummer, Emailadresse, Angabe des/der Gewerbezweiges/Branche und falls vorhanden Internetadresse, Visitenkarte etc.
2. Europäische Umsatzsteuer-Ident-Nummer.
3. Handelsregistrauszug, Gewerbe- oder anderen amtlichen Firmennachweis (z.B. durch Handelskammer) in Kopie.
4. Passkopie des Firmeninhabers, bzw. Geschäftsführers und
5. Falls er die Abholung nicht persönlich vornimmt, vom ihm unterzeichnete Erlaubnis / Vollmacht, möglichst mit Firmenstempel, für den abholenden Fahrer.

Können uns keine Dokumente überlassen werden, aus denen die Unternehmereigenschaft und die Vertretungsbefugnis eindeutig hervorgehen, erheben wir eine Kautions.

Der Kautionsbetrag wird erstattet, sobald Sie uns die vorgenannten Unterlagen später vorlegen.

Checklist for EU Customers, documentation requirements

Due to increased documentation requirements, the German tax office, as of now, demands to submit the following documents and data for exports to EU member states.

1. Complete and exact company address, phone number, fax number, e-mail address, indication of branch of industry/industrial sector and, if available, internet address, business card et cetera.
2. VAT Reg. No.
3. Copy of an excerpt from the commercial register, proof of trade license or official company proof (e.g. from chamber of commerce).
4. Passport copy of proprietor/company member/manager, and
5. If he does not personally undertakes the collection, pickup authorization signed by him, as the company stamp, for the collecting driver.

If you cannot let us have any document showing your entrepreneurial characteristic, we would charge a security deposit.

The deposit will be refunded immediately after receiving the following documents.